
以前、我が家のゴールデンレトリバーの大吉のために気功カードをお願い

して、そのお礼をしたいと思い体験談を書かせていただきました｡

身体の大きな大型犬なので、治療には少し時間がかかるとアドバイスを

いただいていたので、一所懸命、作っていただいたカードを使って気功

をしています｡

使いはじめて3ヶ月くらいは2〜3週間くらいの間隔で､てんかんの発作

がでていましたが、その後も自宅でカードを使い良い気を流してあげて

いました。

しばらくして気づきましたが、これまでにないくらいの大きな発作をおこ

して、気功治療をはじめましたが、それからといっていいほど2ヶ月以上

も発作がおきていません｡

もちろん、これからどうなるかはわかりませんが、元気になっているのは

わかりますので、もしかしたら治ったのではないかとみんなで話している

くらいです｡

これからも気のカードを使い、毎日かかさず、気を流してあげて治療を

続けていきたいと思っています｡

ーてんかんのゴールデンレトリバー 大吉くんー


